

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE GUERRERO UAG

a través de la



COORDINACIÓN GENERAL DE EDUCACIÓN VIRTUAL CONVOCA AL

FORO DE EXPERIENCIAS DOCENTES DE EDUCACIÓN EN LÍNEA

Que se llevará a cabo los días 8 y 9 de octubre de 2020, con el propósito de Impulsar el intercambio de experiencias de los docentes facilitadores de la Universidad Autónoma de Guerrero, a partir de las actividades realizadas en el Plan de Continuidad Academica "UAGro en Línea", relacionadas con el uso de las tecnologías educativas en el proceso de enseñanza aprendizaje, que contribuyan a mejorar la atención a los estudiantes mediante la educación en línea.

Temática

1. Comunicación e interacción en el aula

Experiencias en la implementación de estrategias y recursos de comunicación. Uso de espacios y recursos para promover la comunicación e interacción con los estudiantes de manera sincrónica o asincrónica, facilitando un clima de aula activo.

2. Aprendizaje colaborativo

Experiencias de trabajo en equipo, donde el docente facilita, instruye y orienta la interdependencia generada entre los estudiantes para que logren un objetivo común.

3. Evaluación para el aprendizaje y realimentación

Experiencias en la implementación de procesos de evaluación del aprendizaje en línea, enfatizando los métodos de evaluación utilizados.

Tipos de participación:

Expositores: Podrán presentar ponencias de sus experiencias, todos los y las docentes de Educación Media Superior, Superior y Posgrado de la Universidad Autónoma de Guerrero, que hayan participado en las actividades del Plan de Continuidad Academica "UAGro en Línea", durante el semestre febrero julio 2020.

Fechas importantes:

Registro de ponencias: Del 21 de septiembre al 5 de octubre del 2020.

Publicación del programa de ponencias por mesas temáticas: 7 de octubre del 2020.

Fechas de desarrollo del Foro: 8 y 9 de octubre del 2020.

Organización del Foro

Las exposiciones se organizarán en Mesas de Trabajo, de acuerdo a la temática en la que la ponencia se haya registrado.

Dr. Javier Saldaña Almazán

Rector de la Universidad Autónoma de Guerrero

Para la exposición se deberán ajustar al formato en Power Point proporcionado por el Comité Organizador, con una duración máximo de cinco minutos.

Las ponencias deberán contener los siguientes apartados:

- * Título de la experiencia
- * Nombre y correo electrónico del autor(a) y Unidad Académica de adscripción
- * Mesa temática en la que participa
- * Resumen
- * Introducción
- * Desarrollo de la experiencia
- * Conclusiones

Con una extensión máxima de cinco cuartillas incluyendo imágenes, tablas y gráficas; redactadas en tipografía Arial 11, justificado, con 1.5 de espacio entre líneas.

El autor será responsable de los recursos (imágenes, textos, multimedia) utilizados en el artículo y, en su caso, las autorizaciones para su uso.

El programa de presentación de las ponencias, será dado a conocer oportunamente por el Comité Organizador del evento a los interesados, a través del correo electrónico registrado, a más tardar el día 6 de octubre del año en curso.

Se utilizará la plataforma ZOOM para la presentación de las ponencias, de acuerdo a la fecha y hora publicadas en el programa del evento.

La fecha límite de recepción de ponencias será el día 5 de octubre del 2020.

Publicación de experiencias

La experiencias se publicarán como un número especial de *Tlamati Sabiduría* o en el medio que decida el Comité Organizador.

Los casos no previstos en la presente convocatoria, serán resueltos por el Comité Organizador de este evento.

Chilpancingo, Gro., a 14 de septiembre de 2020

Dra. Felicidad Bonilla Gómez

Coordinadora General de Educación Virtual